

Fecha: 22-03-2024  
 Medio: La Estrella de Antofagasta  
 Supl.: La Estrella de Antofagasta  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Tres boxeadores locales saltan al profesionalismo

Pág.: 10  
 Cm2: 473,3  
 VPE: \$ 391.883

Tiraje: 6.200  
 Lectoría: 28.739  
 Favorabilidad:  No Definida

# Tres boxeadores locales saltan al profesionalismo

**Gerardo Martínez, Alan Bahamondes y Diego Ceballos se preparan para su gran debut en Antofagasta.**

Mauricio Riquelme Cárdenas  
 La Estrella

**E**l boxeo de Antofagasta está reviviendo una de sus mejores épocas con púgiles locales, pasando del ámbito amateur al profesionalismo después de años de duro trabajo personal. Es el caso de los boxeadores antofagastinos Gerardo Martínez (20), Alan Bahamondes (23) y Diego Ceballos (29), tres jóvenes deportistas que decidieron dar el gran salto para convertir esa pasión por los guantes en una carrera que los lleve a lo más alto del boxeo nacional e internacional.

Hugo Torres -entrenador y manager- lidera a este grupo de deportistas que se está preparando para en el mes de junio hacer su debut profesional en Antofagasta y con su gente. "Hemos cumplido con todas las exigencias que hace la Federación Nacional de Boxeo para que se conviertan en profesionales. Sólo restan los exámenes médicos pe-

ro la documentación está completa y ya estamos trabajando para lo que serán los combates de Alan y Gerardo en junio", indicó Torres.

## VELADA DEBUT EN ANTOFAGASTA

El debut profesional de Martínez y Bahamondes está programado para el 1 de junio en Antofagasta, mientras que Ceballos deberá esperar hasta septiembre para subir al cuadrilátero. "Este será un evento profesional. Alan y Gerardo se enfrentarán a rivales internacionales, con jueces nacionales y preliminares de alto nivel. Pero esto conlleva también un alto costo para nosotros, por eso hemos enviado cartas al alcalde Jonathan Velásquez y al Instituto Nacional del Deporte (IND) porque hace décadas que Antofagasta no tiene el debut profesional de dos jóvenes boxeadores de esta tierra y se necesita el apoyo de todos, que todos empujen este barco", agregó Torres.

El también dirigente (presidente) de la Asociación del Boxeo Antofagasta hizo un llamado a las empresas de la zona a apoyar a estos boxeadores. "Tenemos toda la documentación timbrada por la Federación Nacional, somos un equipo serio de personas que quiere llevar lejos el nombre del boxeo antofagastino, un deporte que está volviendo a ser protagonista como en la década de los ochenta", enfatizó.

Será muy importante el apoyo -además- del público porque si el debut de Alan y Gerardo es exitoso, Antofagasta se convertiría en una plaza importante para el boxeo nacional, como lo viene siendo Iquique hace años, lo que llevaría a programar nuevas veladas en lo que resta del año.

Mientras el equipo trabaja en la preparación del debut para junio, los boxeadores llevan un estricto programa de trabajo deportivo junto a Torres y profesionales de la sa-



GERARDO, ALAN Y DIEGO TRABAJAN BAJO EL ALERO DEL ENTRENADOR Y MANAGER HUGO TORRES.



**DIEGO CEBALLOS (29)**

Tercer lugar nacional 2018.  
 Quinto lugar nacional 2019.  
 Segundo lugar nacional 2019 Iquique.



**ALAN BAHAMONDES (23)**

Campeón regional 2018.  
 Tricampeón zona norte playas (2018-2019-2023).  
 Campeón nacional 2022.  
 Seleccionado chileno Juegos Bolivarianos y Juegos Panamericanos (preselección).  
 Ocho veces medallista nacional de boxeo.



**GERARDO MARTÍNEZ (20)**

Campeón interregional Playas Trocadero 2022-2023.  
 Campeón nacional Cavancha (Iquique) 2022.  
 Campeón Elite 2022.  
 Campeón internacional cuadrangular (Chile-Bolivia-Perú-Argentina) 2023.  
 Preseleccionado nacional para los Juegos Panamericanos.  
 Campeón internacional Arica 2024.

Iud y medicina deportiva, todo costeado por ellos mismos. \*